

---

ライブドア・PJニュース

## インターネット市民塾が発足【和歌山県】

【ライブドア・PJニュース 25日 和歌山県】— 富山、札幌、高知に続き全国で7番目となるインターネット市民塾が和歌山市に発足する。その記念式典が26日午後3時から、和歌山市小松原の和歌山県民文化会館で行なわれる。

インターネット市民塾とは、ネットを利用して誰でも講座を開くことができ、またそれに参加することができるポータルサイトの事。開設5年目になる富山では、これまでに100を超える講座が立ち上げられ、10万人以上の利用者がある。

式典では、元和歌山県立桐蔭高校校長で同市民塾初代理事長の坂口總之輔さんの挨拶に続いて、文部科学省の森本浩一・生涯学習政策局参事官が基調講演を行う。また、後半では先発の富山や高知の市民塾担当者を交えて、全国市民塾リレープレゼンテーションが予定されている。入場は無料。

5時30分からの第2部では、立食形式の交流会が企画されており、和歌山出身のシンガーソングライター佐野安佳里(さのあかり)さんのライブも予定されている。第2部は有料で、会費は一人4000円。

問い合わせは、同事務局(津田)まで電話073-428-2688【了】

ライブドア パブリック・ジャーナリスト 武中 智

25日 16時44分

[ライブドア・PJニュース一覧](#)